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平成２９年度第１回緑区公民館運営審議会議事録 

 

１ 日 時  平成２９年６月１５日（木) 午後２時００分～午後３時４０分 

２ 場 所  千葉市誉田公民館 会議室 

３ 出席者  委 員   ９人 

       牧野 來世志 委員（委員長） 伊藤 晴代 委員（副委員長） 

       石井 芳夫 委員       遠藤 秀隆 委員 

長門 智恵 委員       丸島 昭男 委員 

宮城 祐子 委員       安部 浩一 委員 

       山本 雅司 委員 

（欠席：稲生 はるみ 委員） 

       事務局   ８人 

        山田館長（誉田公民館）   笹本館長（椎名公民館） 

        小髙館長（土気公民館）   戎谷館長（越智公民館） 

        立石館長（おゆみ野公民館）  笠原副館長（誉田公民館） 

  石毛主査補（誉田公民館）  上村嘱託主事（誉田公民館） 

４ 次 第 

（１）開会 

（２）新委員の紹介 

（３）緑区公民館運営審議会委員長あいさつ 

（４）誉田公民館長あいさつ 

（５）議事録署名人の選出 

（６）議題 

議題１ 平成２８年度緑区公民館使用状況について 

    議題２ 平成２８年度緑区公民館図書室利用状況について 

  議題３ 平成２８年度緑区公民館主催事業について 

（７）報告事項 

    報告事項１ 平成２９年度緑区公民館主催事業計画について 

（８）その他 

（９）閉 会 

 

５ 議事の概要 

（１）開会（進行：笠原副館長） 

（２）新委員の紹介 

   新委員として、誉田中学校 校長 安部浩一委員を事務局より紹介 

（３）緑区公民館運営審議会委員長あいさつ 

（４）誉田公民館長あいさつ 

（５）議事録署名人の選出（議長：牧野委員長） 

   委員長の指名により、宮城委員と山本委員を選出する。 
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（６）議題１ 平成２８年度緑区公民館使用状況について 

緑区各公民館の開館日数、使用者数、稼働率等について、事務局から説明 

し承認された。 

 （５）議題２ 平成２８年度緑区公民館図書室利用状況について 

    誉田公民館図書室及び越智公民館図書室の開館日数、蔵書数、登録者数、

貸出冊数及び予約件数等について、事務局から説明し承認された。 

（６）議題３ 平成２８年度緑区公民館主催事業について 

   緑区全体事業、各公民館主催事業について、事務局から説明し承認された。 

（７）報告事項１ 平成２９年度緑区公民館主催事業計画について 

緑区全体事業計画、各公民館主催事業計画について、事務局から説明した。 

 

６ 質疑応答 

（１）議題１ 平成２８年度緑区公民館使用状況について 

    特になし 

  

（２）議題２ 平成２８年度緑区公民館図書室利用状況について 

    特になし 

 

（３）議題３ 平成２８年度緑区公民館主催事業について 

    牧野委員 各公民館の主催事業で調理室を使用する講座の受講者数は、 

         議題１の使用者数に反映されていますか。 

    笹本館長 反映されています。 

    牧野委員 席を増やせば受け入れ可能な講座は、可能な限り受け入れして

いただきたいと思います。 

    山田館長 講師の都合や部屋の広さ等もありますが、可能な限り受け入れ

ることができるよう努めてまいります。 

    牧野委員 参考でお伺いしたいのですが、こういう場で各公民館の間での

情報交換は行わないのですか。 

    山田館長 原則、月１回の緑区館長会議や事務連絡等の際に、情報共有・

交換を行っています。 

   丸島委員 定員・応募者数・受講者数のデータを分析して、今後の事業 

        に反映させることが重要だと思います。 

 

（４）報告事項１ 平成２９年度緑区公民館主催事業計画について 

遠藤委員 昨今の懸案事項である少子・高齢化等を勘案し、今後の主催事

業計画を検討していく必要があると思います。 

伊藤委員 子育てママのおしゃべりタイムの参加者数を教えてください。 

事務局  平成２７年度が３１２人、平成２８年度が３６０人です。 

     おゆみ野公民館での参加者が増えています。 
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伊藤委員 親や講師等の成人が同伴で、夕方の６時から７時位で、子ども

たちの活動（習い事等）を公民館で行うことは可能ですか。 

   事務局  子どもたちだけではなく親や講師の方等の成人を含めて団体 

登録を事前に行っていただく必要があるとともに、団体活動の 

際は成人の方が同伴するのであれば、可能です。 

   丸島委員 定員を超えて応募があった講座は、定員増や実施回数増を検討 

しているのですか。 

   山田館長 予算（講師謝礼）の関係や部屋の広さ、講師が対応できる人数 

に限度があること等の課題はありますが、出来るものは対応し 

ていきたいと考えております。 

 

 （５）その他 

 事務局・委員   双方とも特になし。 

 

 

 

                                         問い合わせ先 

                      千葉市教育委員会生涯学習部 

                   誉田公民館 ℡ 043-291－1512 

 

 

 


